
SEDUTA CONSILIARE N° 10 del 8 MAGGIO 2025 

 

L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

 

 

 1. odg. - GENERALI  

- Elezioni Consiglio 2025/2029:  

Nomina Presidente;  

Nomina Segretario;  

Nomina Tesoriere;  

Nomina Vice Presidente;  

 

- FEDERAZIONE  

- CNAPPC  

- ALBO  

- INARCASSA – PREVIDENZA  

- DEONTOLOGIA  

- PROFESSIONE  

- PARCELLE E COMPENSI  

- CONTABILITA’ – BILANCIO  

- FORMAZIONE E LAVORO  

- BANDI E CONCORSI  

- INFORMAZIONE  

- ATTIVITA’ CULTURALI  

- COMMISSIONI  

 

2. odg. - VARIE  

- Relazione di fine mandato dell’arch. Fabiano Trevisan (vedi allegato)  

- Varie ed eventuali. 

 

Presenti: Bobbio, Bosco, Botta, De Martino, Emili, Favaron, Ferrario, Gambaro, Tomei, Triscari, 

Vergerio   

Assenti: nessuno 

  

Presente il Revisore rag. Roberta Angelè.  

 

Come da Regolamento  fino alla nomina delle cariche, presiede la seduta consigliare l’iscritto eletto 

con maggiore anzianità di iscrizione, ovvero l’arch. Mauro Vergerio e svolge la funzione di Segretario 

l’iscritto eletto più giovane d’età, ovvero l’arch. Marta Bobbio. 

 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/10/2025: Elezioni Consiglio 2025/2029:  

Nomina Presidente; Nomina Segretario; Nomina Tesoriere; Nomina Vice Presidente. 

Durante la prima seduta di consiglio, l’arch. Mauro Vergerio in qualità di presidente della seduta 

lascia la parola all’arch. Nicoletta Ferrario, l’iscritta con più voti alle ultime elezioni la quale 

comunica che non aspira a ricoprire la carica di presidente e propone al suo posto l’arch. Matteo 

Gambaro. Quest’ultimo ringrazia e accetta la carica, scegliendo come segretario l’Arch. Antonella 

de Martino, tesoriere l’arch. Marcello Tomei e viene fatta la scelta di nominare due vice 

presidente, in rappresentanza delle due province, l’arch. Nicoletta Ferrario e l’arch. Mauro 



Vergerio. Il neo presidente apre i lavori esprimendo la volontà di orientare l’attività del Consiglio 

verso il rilancio del ruolo dell’Ordine sul territorio, promuovendo il dialogo con i professionisti e la 

ripresa dei rapporti con le istituzioni. Inoltre vengono ipotizzate le deleghe dei diversi consiglieri. 

Il Consiglio delibera di esprimere parere favorevole alla carica di presidente (10 favorevoli e un 

astenuto). 

  

2/10/2025: Incontri e convocazioni.  

All’incontro sulla Gestione Pubblica degli Spazi (convocato dal Prefetto di Novara) viene delegato il 

Consigliere Francesco Bosco (Novara, 12 maggio) mentre per l’invito come ospite e giudice speciale 

in occasione di Hotel Dinner Night del 13 maggio a Verbania andrà come delegata l’Arch. Antonella 

De Martino.  

All’incontro del 13 maggio a Torino dal titolo Sistema Neve Regione Piemonte (aree sciabili, 

classificazione delle piste, sicurezza degli sport invernali) non riuscirà a partecipare alcun delegato 

del Consiglio mentre per la convocazione della Delegazione Consultiva regionale (dell’Ufficio di 

Presidenza del Cnappc) di giovedì 22 maggio (Roma e/o on-line) si chiede di mandare il delegato 

precedente al nuovo Consiglio (arch. Raffaele Fusco). 
 

3/10/2025: Distribuzione compiti 

A tutti i nuovi membri del Consiglio si raccomanda la presenza e la partecipazione agli incontri che 

verranno promossi. In particolare, si propone una bozza di distribuzione dei compiti all’interno del 

consiglio: 

Formazione – Francesco Bosco e Doriano Favaron 

Sicurezza – Nicoletta Ferrario 

Cultura/eventi – Romina Emili e Antonella De Martino 

Ambiente, Paesaggio e infrastrutture – Monica Botta 

Urbanistica e Governo del territorio – Mauro Vergerio 

Parcelle/Compensi – Nicoletta Ferrario 

Architetti Iunior Sez. B– Francesca Triscari 

Comunicazione – Marta Bobbio 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

 

§ § § 

 

 

2. odg. - VARIE  

- Relazione di fine mandato dell’arch. Fabiano Trevisan (vedi allegato)  

Vista la relazione di fine mandato (allegata al presente verbale) e la sua disponibilità a continuare con 

gli impegni fin qui assunti, il Consiglio si riserva di organizzare un incontro con l’arch. Trevisan 

quanto prima per approfondire le tematiche e definire le modalità di collaborazione. 

 

- Dimissioni arch. Favaron da Consigliere di Disciplina 

L’Arch. Doriano Favaron fornisce per iscritto le dimissioni dal Consiglio di disciplina in seguito alla 

sua elezione a Consigliere dell’Ordine. Il Consiglio ne prende atto. 

Il Presidente contatterà il primo iscritto dei Consiglieri di Disciplina supplenti – come da nomina del 

Presidente del Tribunale di Novara – per verificare la disponibilità a ricoprire tale ricarica fino alla 

nomina del nuovo Consiglio di Disciplina. 

 

-Redazione 

L'architetto Favaron propone la formazione di una redazione per la pubblicazione di un “giornale” di 

architettura. 

 



- Regolamento Ordine 

L’arch. Vergerio suggerisce di modificare il regolamento dell’Ordine rendendo evidente le possibilità 

di eleggere due vice-presidente. 

 

- Corso 120 ore Abilitazione Prevenzione Incendi. 

L’arch. Nicoletta Ferrario s’impegna ad approfondire la questione legata al corso di formazione dei 

Vigili del Fuoco di 120 ore organizzato con l’Associazione Profire. 

 

La prossima seduta consigliare verrà convocata per martedì 20 maggio h 14.30-h 18.00. 

Alle ore 19,00 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO                        IL PRESIDENTE 

         Arch. Antonella De Martino                   arch. Matteo Gambaro 


